



Toulouse, 2 de noviembre 1965

A las Comisiones de Relaciones, Núcleos, Comités orgánicos, Federaciones Locales y compañeros afiliados.

Estimados compañeros: Sensibles al testimonio reiterado de confianza manifestado por la Organización al reelegirnos por procedimiento normativo, y considerando que en los momentos actuales, que vive la C.N.T., no podemos rehuir deberes, que más que nunca nos hallamos en obligación de servirla, cada uno de los compañeros que en el escrutinio del Congreso último aparecían los primeros nombrados por neta mayoría, hemos aceptado a conciencia, asumir la responsabilidad de los cargos que nuevamente se nos confía para una segunda gestión, después de la anterior, difícil por cierto, aprobada por el Congreso Intercontinental de Montpellier.

La constitución del S.I. se ha retrasado un poco, en espera de que por el Núcleo de Alto Garona-Gers, se nos comunicara los nombres de los dos compañeros que le correspondía designar, según acuerdo del Comicio, para completar el Secretariado, cosa que hizo ya.

En posesión pues de todas las respuestas, y siendo éstas afirmativas, procedimos a reunión y se examinaron detalladamente las tareas que debía competir a cada secretaría, quedando compuesto el Secretariado Intercontinental, para la gestión que empieza en el día de la fecha, de la manera siguiente:

- SECRETARIO GENERAL Y JURIDICA:.....Germinal ESLEAS
- SECRETARIO DE ORGANIZACION:.....Floreal SAMTIER
- SECRETARIO DE COORDINACION:.....Vicente LLANSOLA
- SECRETARIO DE ADMINISTRACION.....Francisco SJBIRATS
- SECRETARIO DE CULTURA Y PROPAGANDA.....Miguel CREMA

Comunicamos a la vez que la compañera Federica MONTSENY ha aceptado el cargo de la dirección del SEMANARIO para el que también con neta mayoría salió nombrada en el Congreso, como consta en el escrutinio Intercontinental que ya se dio a conocer.

La línea de conducta del Secretariado está trazada por los acuerdos de la Organización, en la defensa y mantenimiento de lo que constituye la razón de ser de la C.N.T., y a la aplicación y cumplimentación de las resoluciones orgánicas vigentes y a las adoptadas por el Congreso de este año en Montpellier, ha de ajustarse nuestra tarea.

Hoy más que nunca se hace necesaria la presencia militante, de todos los compañeros, actuando dentro de la Organización, unidos estrechamente en el esfuerzo común, defendiéndola y dinamizándola con aporte constante y activo.

La inmensa y grandiosa tarea que la C.N.T. está llamada a llevar a cabo debe ser obra de todos.

El Secretariado Intercontinental en esta nueva etapa de gestión tiene la esperanza de que no le ha de faltar los concursos militantes que hagan mayormente fructuosa su labor para la propia Organización y para la causa que defiende.

Con esta confianza os dirige a todos los compañeros su saludo fraternal



El Secretariado Intercontinental